

Centro Esther Koplowitz

MUNICIPIO

Barcelona

DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

El Centro Esther Koplowitz es el nuevo edificio donde podrán desarrollar todo su potencial los investigadores del Hospital Clínic, la Facultad de Medicina de la UB y el Instituto de Investigaciones Biomédicas de Barcelona del CSIC, que unen sus esfuerzos en el marco del IDIBAPS y el CRESIB. Las obras se iniciaron en el 2008 y finalizaron en el 2010.

El proyecto se puso en marcha el año 2005 con la aportación de 15 millones de euros por parte de la Fundación Esther Koplowitz (FEK) al Hospital Clínic de Barcelona, a través de la Fundación Clínic. La donación, destinada a la construcción del edificio, es uno de los mecenazgos a la investigación más importantes de España y Europa. El edificio supone una inversión total de más de 60 millones de euros.

El centro impulsa una concepción moderna de la investigación biomédica que aúna investigación básica y clínica de manera competitiva. Su proximidad al Hospital Clínic lo convierte en una institución ideal para la investigación translacional, de transferencia y competitiva en un amplio abanico de patologías.

Este proyecto ha sido posible gracias al apoyo de la Generalitat de Catalunya, el Ministerio de Ciencia e Innovación, el Instituto de Salud Carlos III y la UB. En un ejemplo de colaboración pública y privada, también ha contado, además de la FEK, con otros mecenazgos como la Fundación Privada Cellex, Acció Sardà Farriol para la Investigación en Diabetes y Laboratorios Esteve.

PÁGINA WEB DE REFERENCIA

www.idibaps.org

NOMBRE DE LA PERSONA RESPONSABLE DEL PROYECTO

Vicente Arroyo, director del Centro Esther Koplowitz.